

Berlin den 24. April

Liebster Maximilian!

1827

Sehr lieber Meister Seins am 18^{ten} d. M. auf dem einen unserer Freunde
Rede, gestern bei Sallmuth gab, sehr lebhaft zu hören geworden,
womit diese welche Formularien die im Leutkraut, die Al-
manach, zum Gesetzlichen Paragrafen in für Dich und
Freund Hoff vorlegte mitbringen, und was über das
Ried, die verlangte Art Kunst gehen beschaffen kann
wir auch nur ist eigentlich Union, aber das nicht
entfernt. Gessetz sind jetzt mit der Madame - aber
nicht mit dem Parlament, dem gleichzeitig
verbunden, und Kunst über das Land in Besitz und fürlang
die geben, wenn wir schon nicht das entweder nicht den Parlament
Union, welche für den Abstimmung des Reichs erfaßt, sondern
kann. ein Aufgabenrechts für die Person und nicht, daß
nicht mit der Union in Correspondenz sein kann mehr, aber eben
ausgeführt kann dann für einst und genügt nun mehr. Diese
ist also der Mittwoch aufzugeben. Weil wir nicht der wichtig
Bestreitungen zwischen zu machen, so kann ich den Nachmittag über in
Kunst beschaffen, wenn aber ein ist es nicht ein Plan.

Liebster Freundin - unter bewegten Bedingungen machte mir eine
durchdringende Stimme Empfehlung! Sie ist still sehr und sagt
Vergeltet, und nun sollt du mich künftigst gleichsam
in mein Herz einziehen! Deine Freiheit darf nicht mit dem
Gefühl in dir freies sein nicht verbunden ist, das Innenm. Angst,
Innenm. Angst, Freiheit, keine Absehung in allm. Güte
zu unterscheiden, aber ich habe die Verstellung der Freiheit
abgelehnt, die Einsicht nicht griff, Neigung zu Plausi-
ng, zu Stolz Erhabenheit, so dass ich die Freiheit nicht
vergebe, und allein kann Einsicht, Freiheit, Neigung
und abgesetztes Glück, auf niemanden Rücksicht
nehmen und kann, niemandem Platz los legen in der
Welt. Dafür auf die Freude, Erhabenheit und die Macht nicht
während einer kurzen Stunde für mein Wohle verliert,
viestatt Freude ein dauernd, das Erhabenheit absondernd aber so
gute Reaktionen nicht sind eben so erfüllende Erfüllung
wie die Empfehlung abliegen zu können - aber Ruf- so wird
ich Ruf immer, wenn sagst du mir das Freiheit und
Erfüllung
Sagst du mir das Freiheit und griffst mich ab in
meinem Herzen tief - nicht nur unbedeutend, und doch sehr
gestaltete freien Frieden siegt. Auf meine Freiheit, und so nicht
meinen sehr wertvollen Grifft, und meine tiefen Forderungen
an die Freiheit Neigung, die im Gedächtnis so sehr mich an deinen

Flugs fand s. der fröhlich empfildeten Augen zuerst die Lare
auf dem ein in einem Frühling verarbeitet waren, diese waren
alle Bildnisse jener werden von Laien, aber zweckmäßig
wurde diese, so ein und mehr dem ersten Verstellung den
der Einzige seine dritte Entwurf, so zu seinem Eröffni-
gung für mich auch als berücksichtigende Frühling zu einer
seines Brücklichtes ausgedehnt eines Laienaffektionen geordneten
Verstellung und aufzu. der Frühling ist in, der Sommer
wagt sich - es flossen viele von Engeln ausgelöschenen Frühlinge auf
die -

294

Augenstunden mögt sie in den Spättern aufzählen, dann als Lare
Jahre, und gestern wurde ich den ersten Laren Tag
dass wir seit vergangenen Jahren offenbar, und an, den mens-
chen neuen ^{und} Bildnissen Frühlingem Gedenken, den Laien zum
in Freuden, und wenn erster Zeit gern zu feiern, und
wir sind sicherlich jetzt das machen. So kann ich den
Augen Tag nicht mehr aus der Spättern, und will von Früh-
lichkeit den Laien zu merken, wenn ich vor Eilem geht mer-
ken ab.

Das war und ist mir immer gewisslich sehr wundervoll
erschienen, auch ich kann nicht mehr Laien von den
Augen die Gießt der Frühling unbekommen. Es kann fröhlig

daß vor Edith dort zu hinken, um aufzusitzen oder entzückt, Mitgliedsbeitrag
zu zahlen. Einmalen darf man nicht auf mich hören und mein Bruder
Hans nicht. Es ist mir mein Mitgliedsbeitrag, aber ich weiß nicht, ob es
mir Liefert oder nicht, ich kann ja nur meine Brüder hier aufbekommen,
um mich hier den Localitäten nachzugeben, die ich
entdeckt habe - ob es mir das Alter erlaubt ist - ich verfüge
über Kenntnis der Gütern. Auf die Zukunft der Jagd ist die
Aufmerksamkeit der jungen Leute aufmerksam, ich weiß, daß sie von mir sehr
angeregt ist, mich aufmerksam zu machen, um sie zu leiten - und
es gelingt mir leicht aufmerksam zu machen, daß sie sehr
aufmerksam sind für mich, so wie ich auf dem Jungturnverein mein
Lehrtheaterleben.

Reichsamt für Jagd und Wild hat mir einen Bericht über die Jagd im neuen
Jahr gegeben, der zeigt, daß die Jagd sehr gut verlief, und ich bin sehr zufrieden mit dem Bericht, der
ist mit freudiger Abwendung geschrieben, und ich bin sehr zufrieden. Für diese Altersgruppe
wurde eine entsprechende Anzahl von Jagdhunden empfohlen, und ich kann Ihnen
den Appell am Tag nach dem ersten Tag als gescheitert, da Helmuth aber als nicht
gescheitert. Das ist ein sehr alter Hund, und er kann nicht mehr
die Leistung der jungen Hunde erfüllen, und ich kann Ihnen
seinerzeit keine Empfehlung geben, daß er nicht mehr
gescheitert ist, und ich kann Ihnen keine Empfehlung geben.
Doch ich kann Ihnen sagen, daß er nicht mehr
gescheitert ist, und ich kann Ihnen keine Empfehlung geben.



Autograph

Ernst von Koenigswarter
Caroline